

SOUVENIR ■ Hommage à Jean Zay



Dimanche, au grand cimetière d'Orléans, le Cercle Jean Zay a commémoré le décès de Jean Zay. Pierre-Louis Emery, président du Cercle, veut maintenir cette cérémonie à Orléans. « Nous sommes dans une période de transition car le corps de Jean Zay est maintenant au Panthéon, mais nous souhaitons être présents pour son épouse Madeleine. Nous sommes porteurs de sa mémoire et nous devons faire connaître son œuvre malgré les polémiques, qui perdurent avec les rancœurs et les haines ». Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a fait un parallèle avec l'actualité : « quarante-neuf personnes aux États-Unis, deux policiers en France et une élue en Angleterre tués par des fanatiques comme l'a été Jean Zay à la fin de la guerre ». ■